
Se debe evitar la venta de un
predio  en  Isla  Magdalena:
diputado Ramiro Ruiz Flores

IMAGEN: Internet

La  Paz,  Baja  California  Sur  (BCS).  Ante  la  intención  del
Presidente Municipal de Comondú, Walter Valenzuela Acosta de
vender un predio ubicado en la zona de Isla Magdalena para
allegarse  recursos  para  la  administración  municipal,  el
presidente de la Cooperativa Pesquera “Bahía Magdalena”, David
Romero  Castro  solicitó  al  diputado  Ramiro  Ruiz  Flores  su
intervención para evitar la enajenación, pues argumentan que
“es  un  patrimonio  que  los  pescadores  y  sus  familias  han
disfrutado  durante  muchos  años”  y  buscan  evitar  les  sea
arrebatado  por  la  actual  autoridad  municipal  comundeña,
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informó el Congreso sudcaliforniano.

En llamada telefónica, Romero Castro le dio a conocer que
recientemente el alcalde de Comondú llegó a la zona ubicada en
el  Pacifico  Sudcaliforniano,  para  informarles  que  una
importante porción de terreno denominado Punta Belcher estaba
en tratos para ser vendido a inversionistas, con el fin de
levantar un desarrollo turístico en una zona con una gran
riqueza natural en fauna y flora marina.

El  legislador  estableció  el  compromiso  de  que  el  martes
entrante mediante un Punto de Acuerdo habrá de solicitar al
Congreso  del  Estado  la  creación  de  una  Comisión  Plural
especial para investigar directamente este caso, e informar a
la sociedad sudcaliforniana sobre lo que ocurre en la región
norte de la entidad, “pero lo que queremos y lucharemos con
todas los elementos a nuestro alcance para evitarlo es que no
se despoje a los pescadores de un patrimonio histórico en el
que diversas generaciones de pescadores han trabajado a lo
largo del tiempo”.



Ramiro  Ruiz  le  manifestó  al  dirigente  cooperativista  que
pondrá a su disposición un abogado para que los asesore “y de
entrada  evitar  que  un  patrimonio  de  los  pescadores  y  sus
familias que tienen años pescando en este lugar se enajene,
pero  sobre  todo,  que  los  sudcalifornianos  perdamos  un
importante lugar de gran belleza natural por la incapacidad de
un  gobierno  para  administrar  los  recursos  del  pueblo
comundeño”.

Sostuvo el representante popular que, en la defensa de los
derechos  de  los  pescadores  y  del  patrimonio  de  los
sudcalifornianos “todos debemos participar activamente, pero
más que nada, debemos oponernos a que se consuma un atraco en
contra de los hombres y mujeres de Isla Magdalena”, recalcó el
legislador.

Ruiz Flores informó que desde este jueves dio inicio con el
proceso  de  allegarse  información  sobre  el  particular,
señalando que este mismo lugar ha querido ser enajenado en



otros gobiernos municipales, por los mismos motivos, la falta
de recursos en el gobierno local.

 


